

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. SIMPULAN

Kesimpulan penelitian ini adalah kematangan karir siswa kelas XI SMK Al-Manshuriyah. Berdasarkan rumusan masalah yang dimuat di Bab I, maka simpulan dari penelitian tentang kematangan karir pada siswa kelas XI SMK Al-Manshuriyah adalah sebagai berikut :

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara umum siswa kelas XI SMK Al-Manshuriyah memiliki kemampuan kematangan karir yang tinggi, berdasarkan hasil ditunjukkan oleh presentase skor pada setiap aspeknya. angka persentase tertinggi terletak pada aspek pertama yaitu tahap Pengetahuan tentang membuat keputusan karir (*decision making*) dimana aspek tersebut merupakan proses kognitif dimana siswa memiliki kemampuan untuk membuat dan memutuskan karirnya dengan optimal, dengan perolehan persentase sebesar 98,21%. Aspek kedua ialah Orientasi karir (*career orientation*) dimana pada aspek ini siswa telah memiliki kemampuan untuk memilih karir atau sekolah lanjutannya secara spesifik, dengan perolehan persentase sebesar 97,93%. Aspek ketiga ialah Eksplorasi karir (*career exploration*) persentase sebesar 68,77%. Aspek keempat ialah Pengetahuan tentang dunia kerja (*world of work information*) persentase sebesar 50,60%. Aspek kelima ialah Realisasi keputusan karir (*realization*) persentase sebesar 50,09%. Aspek keenam ialah Perencanaan Karir persentase sebesar 49,07%. Dan yang terakhir aspek Pengetahuan tentang kelompok pekerjaan yang lebih disukai (*knowledge of preffered occupational group*) persentase yang diperoleh sebesar 43,18%. Secara umum hal ini mengandung arti bahwa siswa belum sepenuhnya mencapai perkembangan karir yang sesuai dengan tuntutan tugas perkembangan karir kematangan karir.
2. Dari hasil penelitian tidak terdapat perbedaan antara jenis kelamin perempuan dan laki-laki dari profil kematangan karir siswa kelas XI SMK Al-Manshuriyah.

3. Program bimbingan dan konseling dibuat dalam Rencana Pemberian Layanan berupa konseling kelompok karir, bimbingan kelompok karir, dan bimbingan klasikal dengan tujuan agar dapat membantu siswa dalam perencanaan, pengembangan dan pemecahan masalah-masalah karir, mengoptimalkan pengenalan dan pemahaman diri dalam mencapai tujuan hidupnya.

B. SARAN

1. Bagi Pihak Sekolah

SMK Al-Manshuriyah diharapkan mengimplementasikan program bimbingan karir sebagai upaya mengembangkan kematangan karir yang terintegrasikan dalam program bimbingan dan konseling ke seluruh siswa XI SMK Al-Manshuriyah terutama kepada siswa kelas XI.

2. Bagi Praktisi Bimbingan dan Konseling

- a. Praktisi bimbingan dan konseling hendaknya dapat memberikan layanan bimbingan dan konseling terkait dengan kematangan karir siswa berdasarkan *need asesmen*, sehingga dapat mengimplementasikan tupoksi guru Bimbingan dan Konseling secara tepat dan efektif.
- b. Memberikan layanan konsultasi bagi seluruh siswa SMK Al-Manshuriyah, untuk konsultasi mengenai bidang karir agar siswa dapat mencapai tugas perkembangan karirnya.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, saran bagi peneliti selanjutnya, yakni peneliti selanjutnya dapat menambah variabel-variabel lain terkait dengan kematangan karir atau menguji ulang penelitian yang terkait dengan penelitian ini dengan populasi yang luas dan sampel yang beragam guna menghasilkan sebuah penelitian yang lebih baik. Selain itu, disarankan untuk merancang program hipotetik yang diuji cobakan untuk mencapai kemampuan karir yang lebih efisien. Selain itu dapat juga mengembangkan butir item

pernyataan yang lebih luas agar dapat lebih optimal dalam pelaksanaan layanan Bimbingan dan Konseling di sekolah.

